

庄内小通信



庄内小学校通信
第 38 号
2021年11月12日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆ 6年生が修学旅行に行ってきました！【11月10日・11日】

○11月11日(木)2日目



2日目は6時30分に起床。身支度を整え、7時から朝食を美味しく頂き、8時20分に出発しました。時間をしっかり守り



てきぱきとしたスタートとなりました。

【海ほおずき】



【海ほおずき】では、一人ひとりアジを釣る体験をさせていただきました。そのあと、清潔な調理場に移動して、釣ったアジとカマス2匹を自分たちでさばき、干物づくりに挑戦しました。15日に届けてもらいます。

児童18名に対してさばき方を教えてくださる人は9名と、大変丁寧に教えて頂きました。

「海ほおずき」のみなさん、お世話になりました。最後に、体験活動の感想を発表し合いました。

「カマスはやわらかくてやりやすく

楽しかったです。」「アジはかたくて、ぬるぬるしていて難しかったです。」「釣ったこともさばくことも初めてでした。教えてくださってありがとうございました。」

【志摩スペイン村】1日目から楽しみにしていた【志摩スペイン村】では、グループ活動でしっかり楽しみました。保護者の皆様、お迎えありがとうございました。修学旅行で培った



「仲間と共に生活することを通して深めた友情」を残りの学校生活でも大切にしていきたいと思います。

☆ 11月の今後の予定について

いつも本校の教育活動にご理解・ご協力頂きましてありがとうございます。

10月23日(土)には運動会,10月26日(火)には3年生の社会見学,28日(木)には学校保健会を実施することができました。また,延期が続いていました5年生の単級学級交流会も11月1日(月)に実施できました。同じく,5日(金)には全校での遠足を行い,晴天のもとみんなで過ごすことが出来ました。そして,今週は9日(火)に5年生の社会見学,10日(水)・11日(木)に6年生の修学旅行を実施することができました。

これも児童の頑張り,保護者のみなさまのご協力のおかげと感謝しております。

ありがとうございました。

このあとも,来週16日(火)には6年生の人権コンサート,19日(金)に4年生の社会見学,24日(木)就学時健康診断を予定しております。引き続き,全校や各学年の児童が楽しみにしてきた行事が実施できるよう,感染症対策を続けていきますので,これまで同様,ご理解・ご協力ください。

また,本日配布の学校プリントにてお知らせしました音楽会の中止については誠に残念に思うと共に,申し訳なく思っています。また,マラソン大会については,マラソン前健診並びに業間マラソンの継続的な実施が難しいため中止とさせて頂きました。楽しみにしていた児童,保護者,地域の皆様には誠に申し訳ありません。

行事の変更や中止を決めさせて頂いた時よりも感染状況が落ち着いている今,これまで取り組めなかった学習について,感染対策に十分気を付けながら次のように取り組む予定です。

17日(火) 1・2年 いもほり → 25日(木) サツマイモ料理

22日(月) 読み聞かせ 1年生は読み聞かせボランティアを経験していません。

人数を絞ってボランティアさんによる読み聞かせを11月下旬から3回程度行って頂く予定です。

ミニ団体競技会 ②3・4年 ③1・2年 ④5・6年

※雨天時は26日(金)までに学年部で実施

いきいきタイム⑤ ボランティアさんによるプリント学習

29日(月) 3・4年生 消防分団見学 機材を見せて頂いたり,質疑応答

これらの行事のほかに,飛沫などの関係で場所を移して実施していた音楽を音楽室で行えるよう工夫し,楽器や歌の練習を行う予定です。また,持久力に関わる運動を体育の中で各学年,取り入れる予定です。

新型コロナウイルス感染症対策はこれまでと変わらず取り組んでいきます。感染状況に変化が見られた場合は,やむを得ず,予定していた行事を中止したり日時を変更したりするかもしれません。何卒引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。